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Les éco-délégués et leurs réalisations à l’honneur

En présence de Mme Lahaye, principale du collège, de Mme Chapeau Sicard, gestionnaire, de M. Delage chef
cuisinier et de la totalité des agents de service, les élèves éco-délégués ont présenté leurs projets pour l’année
2021.

Au cours de cette réunion, les élèves éco-délégués, des élèves volontaires du collège, ont pu décrire leurs
réalisations et leurs projets. On a ainsi entendu, Nine Louise, porte parole d’un groupe d’élèves de 3e, raconter sa
volonté de revaloriser l’hôtel à insectes du parking des personnels en modifiant la végétation située à proximité.
Pour favoriser le tri sélectif, Amine et son groupe ont quant à eux choisi de réfléchir à la mise en place d’un mobilier
multi-tri (papier, bouchons, stylos…) dans les salles de classe. Ils ont la ferme intention d’achever leur projet l’année
prochaine. Milena et ses camarades se sont eux orientés vers l’idée de trouver des équipements plus économes en
énergie.

Un dernier groupe composé d’élèves de 3e (Camille, Laure, Maïlys) et de 6e (Lina, Émilie, Louise, Isis, Sheyma,
Emma) a pu lui mener son projet à son terme. Après une enquête de terrain avec notamment une rencontre
questions réponses avec M.Delage, chef cuisinier, elles ont réfléchi à ce qu’elles pourraient faire à la cantine. Ayant
constaté que les élèves du collège avaient de grandes difficultés à appliquer les consignes de tri sélectif, Maïlys et
ses camarades ont ainsi eu l’idée de réaliser des panneaux simples, clairs et précis afin de rappeler les règles de tri
sélectif.

Ces panneaux ont donc pu être dévoilés et présentés à l’ensemble des personnels lors de cet échange. Dans les
prochains jours, les éco-délégués accompagnés de Delphine Gibert, membre de la Vie scolaire et partie intégrante
du projet, iront donc dans les salles de classe à la rencontre de leurs camarades pour présenter ce projet. Pour
clôturer cette présentation, Mme Lahaye, au nom du collège, a exprimé toute sa satisfaction devant l’implication des
élèves et a émis le souhait que ce projet éco-délégués perdure dans les années futures. A l’année prochaine donc,
pour de nouvelles actions et de nouveaux projets !!!

Mmes Gibert et Richard, M. Saunal
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